

ETHICS[®] IN BUSINESS



2012

Unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Thomas Beschorner, Direktor am Institut für Wirtschaftsethik der Universität St. Gallen, untersucht die Initiative „Ethics in Business“ mittelständische Unternehmen hinsichtlich ihres Engagements auf dem Gebiet der unternehmerischen Gesellschaftsverantwortung (Corporate Responsibility).

Die Prüfung von

Franz Rieger Metallveredlung

hat ergeben, dass ethisches Wirtschaften in diesem Unternehmen einen hohen Stellenwert hat und auch systematisch betrieben wird. Damit zählt das Unternehmen für die Dauer von 3 Jahren zur „Ethics in Business“-Gilde.

Prof. Dr. Thomas Beschorner
Institut für Wirtschaftsethik
Universität St. Gallen

Oktober 2012

Ulrich Wickert
Mentor von „Ethics in Business“